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Adrien Morenas : « La déviation de Mazan
doit être une priorité départementale »

Une multitude d’acteurs locaux se sont réunis autour de la table, sur invitation du député
Adrien Morenas. Objectif ? Trouver une solution face à la circulation dense de camions sur la
D1 traversant notamment Mazan.

20 ans que les Mazannais assistent à un ballet ininterrompu de 250 camions traversant quotidiennement
le centre du village. A l’origine, une route départementale avait vu le jour afin de faciliter le transport et
assurer le déplacement des militaires de la base du plateau d’Albion. Un tracé en trois étapes, dont le
dernier tronçon n’a jamais été réalisé : celui de Carpentras à Mazan. Entre temps, le Vaucluse a assisté à
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un développement massif de l’activité des plâtriers, impliquant un nombre important de camions en
transit.  Les  communes de Pernes-les-Fontaines,  Saint-Didier,  Venasque et  Malemort-du-Comtat  sont
également traversées par cette route départementale et font état de diverses nuisances.

Ont assisté à cette réunion d’importance : Didier François, sous-préfet, Louis Bonnet (maire de Mazan),
Ghislain Roux (maire de Malemort-du-Comtat),  Gilles Veve,  (maire de Saint-Didier),  Max Raspail  et
Myriam Silem (conseillers départementaux),  Dominique Plancher (maire de Venasque),  Didier Carle
(maire de Pernes-les-Fontaines), ainsi que deux représentants de la Gendarmerie nationale. « La ville de
Mazan bloque la circulation le mercredi. Malemort-du-Comtat va être en travaux pendant trois mois, la
question est assez urgente », souligne le député de la 3e circonscription du Vaucluse. Ce dernier, qui
rappelle l’importance que revêt l’industrie plâtrière locale en matière d’emploi, appelle à la réflexion et
au consensus.

Sécurité et santé publique

Deux problématiques majeures ont animé les échanges. La sécurité publique est une des préoccupations,
eu égard à la voirie non adaptée à un tel trafic et à l’itinéraire impliquant le passage devant des écoles ou
des collèges. La circulation dense entraîne également une problématique de santé publique. « Le trafic
conduit à l’engorgement de la ville de Mazan et de Pernes-les-Fontaines car les camions peinent à se
croiser, bloquent la circulation et entraînent ainsi des émanations dangereuses pour les habitants »,
précise Adrien Morenas. Ajoutés à cela les nuisances sonores et autres détériorations de la chaussée.
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Réunion du vendredi 5 novembre autour de la déviation de Mazan

Un aménagement à visée globale

C’est donc avec cette volonté de « porter la réflexion » au côté des acteurs de l’instance départementale,
que le député LREM prône une conception globale en matière d’aménagement. « Aujourd’hui, on ne crée
plus une route comme on la créait avant. Ce projet à tout intérêt à revêtir une dimension globale pour
intégrer  des  infrastructures  de  sécurisation  pour  piétons  et  vélos  par  exemple.  »  Une  conception
holistique qui permettra ainsi d’élargir le spectre des solutions de financement. « Agissons pour sécuriser
le canton. Il en va de la santé et de la sécurité des habitants du canton de Pernes-les-Fontaines »,
ponctuera Myriam Silem, conseillère départementale.

Après avoir échangé sur toutes les possibilités de réaménagement pour cette départementale, plusieurs
tracés de déviation ont été envisagés. Des études suivront pour déterminer quel itinéraire est le plus
adapté.
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